



# Site des ateliers mécaniques : le PPP avance

**P**rojet Mouissèques, tel est le nom du projet de partenariat public-privé (PPP) sur le site de l'Atelier mécanique et ses alentours. Trois groupes de travail ont été respectivement constitués autour du musée, des ateliers mécaniques et du parking. La réflexion sur le musée est menée en concertation avec le milieu associatif (AMIANS, CRCN, HPS...) et entrepreneurial (CNIM, IFREMER). De l'utilisation de l'espace aux types d'activités, les choix seront arrêtés fin juin.

G. A.